

CDU-Stadtratsfraktion | Benckiserstr. 26 | 67059 Ludwigshafen

Herrn Sozialdezernent
Wolfgang van Vliet
Dezernat 5
Europaplatz 1
67063 Ludwigshafen

9. Mai 2016

Einführung der elektronischen Gesundheitskarte für Flüchtlinge in Ludwigshafen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister van Vliet!

Wir bitten in der nächsten Sitzung des Sozialausschuss, am 19. Mai 2016, um die Beantwortung folgender Anfrage:

Die Einführung der Gesundheitskarte ist in Rheinland-Pfalz von der Landesregierung am 13. Januar 2016 beschlossen worden und sie hat eine Umsetzung in den Kommunen empfohlen.

Die Rahmenvereinbarung wurde am 2. Februar 2016 von den Vertragspartnern, das heißt: dem Ministerium für Soziales, Arbeit, Gesundheit und Demografie und den gesetzlichen Krankenkassen unterzeichnet.

Im Anschluss wurde den Landkreisen und kreisfreien Städten die Gelegenheit gegeben, die vereinbarte Rahmenvereinbarung zu prüfen und darüber zu entscheiden, ob sie ihr beitreten werden.

Die Umsetzung dieses Beschlusses bedarf also eines Vertragsabschlusses zwischen der jeweils zuständigen Krankenkasse und der einzelnen Kommunen.

Unserer Kenntnis nach hat bisher keine einzige Kommune in Rheinland-Pfalz eine solche Vereinbarung abgeschlossen, da die Verwaltungskosten zu hoch sind und nicht vom Land übernommen werden.

Wir bitten um mündliche Kenntnissgabe des Verhandlungsstandes in der Stadt Ludwigshafen, insbesondere um Auskunft zu den geschätzten, anfallenden Kosten.

Mit freundlichem Gruß



Dr. Peter Uebel
Sozialpolitischer Sprecher